

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 12:00 hrs. doce horas, del día martes 27 veintisiete, de Julio del año 2021 dos mil veintiuno y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29, fracción III de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, se reunieron en la Antigua Estación de Ferrocarril, ubicada en la Av. Arquitecto Pedro Ramírez Vázquez, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno, para efectuar Sesión Pública Solemne de Ayuntamiento No. 31 treinta y uno. **C. Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales:** Muy buenas tardes, sean bienvenidos todos, a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 31 treinta y uno. Quisiera pedirles compañeros Regidores, si tienen a bien permitirle al Regidor Vicente Pinto Ramírez, desahogar esta Sesión, porque el Secretario General Daniel Vargas, por cuestiones de salud, no pudo asistir esta vez, por lo que someto a votación, si están por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando su mano.... **13 votos a favor, aprobado por mayoría calificada.** -----

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. -----

C. C. Regidor Vicente Pinto Ramírez: Muchas gracias Señora Presidenta, buenas tardes, sean todos bienvenidos a esta Sesión Solemne No. 31 treinta y uno. Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany García Orozco. C. Regidores: C. Regidor Daniel García Barajas. C. Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto

Herrera Arias. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan José Chávez Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro Barragán Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Vicente Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. Lizbeth Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos García. Sra. Presidenta, reporto a Usted la asistencia de 13 trece, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. **C. Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales:** Muchas gracias Señor Secretario, muy buenas tardes tengan todos Ustedes. Una vez certificado el quórum legal para sesionar, declaro formalmente instalada la Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 31 treinta y uno, proceda al desahogo de la misma, Señor Secretario. **C. Regidor Vicente Pinto Ramírez:** Muchas gracias Presidenta. Antes de continuar con el desahogo de la Sesión; doy cuenta de tres justificaciones de los compañeros: C. Regidora Claudia López del Toro, el C. Regidor Alejandro Barragán Sánchez y la C. Síndico Municipal Cindy Estefany García Orozco, por lo que solicito quiénes tengan a bien aprobar su justificación, manifiésteno levantando su mano.... **13 votos a favor, aprobado por mayoría calificada.** -----
SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -
PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. -----
SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. -----
TERCERO.- Honores a la Bandera (a cargo de la Escolta Oficial del H. Cuerpo de Seguridad Pública Municipal) y Entonación del Himno Nacional Mexicano, por el Arq. José Fernando González Castolo. -----
CUARTO.- Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento,

para conmemorar el 110° Aniversario de la Delegación Jalisco de la Cruz Roja Mexicana y hacer entrega de un Reconocimiento especial a la sede en Ciudad Guzmán por sus labores en el traslado de las personas infectadas con el Sars Covid-19. - - - - -

QUINTO.- Proyección de un video que ofrece una breve prospección sobre las trascendentes labores de la Delegación Jalisco de la Cruz Roja Mexicana en su sede Ciudad Guzmán. - - - - -

SEXTO.- Mensaje Oficial por parte de la C. Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales. - - - - -

SÉPTIMO.- Entrega de Pergamino por parte de la Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales, a los Directivos de la Delegación Jalisco de la Cruz Roja Mexicana, con sede en Ciudad Guzmán, en reconocimiento a sus destacadas labores en el traslado de las personas infectadas con el Sars Covid-19, en el marco del 110° Aniversario de la presencia de esta Benemérita Institución en la Entidad. - - - - -

OCTAVO.- Intervención del Lic. Miguel Ángel Domínguez Morales, Delegado en Jalisco de la Cruz Roja Mexicana. - - -

NOVENO.- Intervención de la C. Consuelo Cortés Sánchez, Consejera Estatal de la Cruz Roja Mexicana. - - - - -

DÉCIMO.- Develación de la Placa Conmemorativa a los 110 años de vida de la Delegación Jalisco de la Cruz Roja Mexicana, que quedará a perpetuidad en el inmueble de la antigua Estación del Ferrocarril de Ciudad Guzmán, por parte de la Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales, y el Delegado Estatal de la Cruz Roja Mexicana, Lic. Miguel Ángel Domínguez Morales. - - - - -

UNDÉCIMO.- Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Regidor Vicente Pinto Ramírez: Señores Regidores está a su consideración el orden del día, quién tenga a bien

votarla a favor, lo pueda manifestar levantando su mano....

13 votos a favor, aprobado por mayoría calificada. - - - - -

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera (a cargo de la Escolta Oficial del H. Cuerpo de Seguridad Pública Municipal) y Entonación del Himno Nacional Mexicano, por el Arq. José Fernando González Castolo. ***Se lleva a cabo Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional Mexicano. - - -***

CUARTO PUNTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento, para conmemorar el 110° Aniversario de la Delegación Jalisco de la Cruz Roja Mexicana y hacer entrega de un Reconocimiento especial a la sede en Ciudad Guzmán por sus labores en el traslado de las personas infectadas con el Sars Covid-19. ***C. Regidor Vicente Pinto Ramírez: En Sesión Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 21 veintiuno, de fecha 20 veinte de Julio del presenta año, en el punto No. 5 cinco, de la orden del día, se autorizó por unanimidad, celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento, para Conmemorar el 110° Aniversario de la Delegación Jalisco de la Cruz Roja Mexicana y hacer entrega de un Reconocimiento especial a la sede en Ciudad Guzmán por su labores en el traslado de las personas infectadas con el Sars Covid-19, el día 27 veintisiete de Julio del presente año, a las 12:00 hrs. en la Antigua Estación del Ferrocarril. - - - - -***

QUINTO PUNTO: Proyección de un video que ofrece una breve prospección sobre las trascendentes labores de la Delegación Jalisco de la Cruz Roja Mexicana en su sede Ciudad Guzmán. ***Se hace la proyección de dicho video, el cual se encuentra en los archivos electrónicos de la Secretaría General. - - - - -***

SEXTO PUNTO: Mensaje Oficial por parte de la C. Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales. ***C.***

Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales:

Muy buenas tardes. Primeramente, saludo con mucho aprecio, con mucho respeto a los Regidores y Regidoras que integran el Honorable Ayuntamiento de Zapotlán el Grande; a nuestro Secretario General en este momento, Vicente Pinto Ramírez. Saludo también a los Regidores Suplentes que están acompañándonos esta tarde, que tuvieron a bien ser propietarios en su momento, donde se encuentra también Susana Valencia, quien es la autora de esta Iniciativa para que se reconociera la labor de la Cruz Roja Mexicana aquí en Ciudad Guzmán y quien Vicente Pinto le dio continuidad dentro de la Comisión de Salud. También saludo a Protección Civil Municipal, que han estado colaborando de la mano en este tiempo de pandemia. Por su puesto, saludo con mucho respeto, al Licenciado Miguel Ángel Domínguez Morales quien es el Delegado Estatal de la Cruz Roja Mexicana, Delegación Jalisco. Al Licenciado Higinio del Toro Pérez, Diputado Local. Al Maestro José Luis Sánchez Campos. A la Señora Consuelo Cortés Sánchez, quien es la Consejera Estatal de la Cruz Roja Mexicana. También saludo a César Murguía, quien es el Presidente de la CANACO aquí en Ciudad Guzmán, bienvenido. Por supuesto saludar a quienes representan a la Cruz Roja Mexicana Delegación Ciudad Guzmán, que son Ustedes nuestros homenajeados. Muchas gracias por estar aquí con nosotros, sean bienvenidos. Coordinadores, Directores, Jefes y personal que labora en el Gobierno Municipal, muy buenas tardes y sean bienvenidos todos. En el marco del 110° Aniversario en el que la Cruz Roja Mexicana auxilió por primera vez a las y los Zapotlenses durante el sismo de 1911 mil novecientos once, instalados aquí en la Antigua Estación del Ferrocarril; quiero decirles que es un gran honor para mí, hacer entrega de este

reconocimiento a esta Benemérita Institución. Un reconocimiento a la labor que día con día realizan las y los socorristas de la Cruz Roja Mexicana, Delegación Ciudad Guzmán, que a pesar de la pandemia de Covid-19, continúan dando lo mejor de sí para hacer frente a esta nueva enfermedad, además de atender los demás servicios médicos y de traslado. Un agradecimiento a la labor que todos los días realizan los voluntarios y profesionales que forman parte de esta familia, quienes a pesar del miedo y la incertidumbre que trajo consigo la pandemia de Covid-19, han contribuido al control, tratamiento y traslado de cientos de pacientes. La Cruz Roja, tiene presencia en más de 192 ciento noventa y dos países, sumando más de 17 diecisiete millones de voluntarios, 556 quinientos cincuenta y seis Delegaciones en el País y una de ellas se encuentra en nuestra bella Ciudad Guzmán, desde hace 110 ciento diez años. La igualdad, la inclusión, el buen trato, el respeto y la gratitud son valores que rigen a todos los y las que integran la Cruz Roja, pues todos los días trabajan por una mejor sociedad. Hoy celebramos el trabajo humanitario que ha realizado la Cruz Roja Mexicana, Delegación Ciudad Guzmán al frente de la pandemia. En la que ha ofrecido atención pre hospitalaria las 24 veinticuatro horas del día por el voluntariado y personal médico, el traslado de sospechosos y enfermos de Covid-19 de manera gratuita para derivarlos a las Instituciones de Salud Públicas como privadas para su atención clínica. Por ello, reciban este reconocimiento, este agradecimiento, este homenaje que hoy les otorgamos con mucho orgullo, con mucho cariño, a nombre de todos los habitantes de Zapotlán el Grande. Ustedes que llevan tatuada a la Cruz Roja en el corazón. ¡Muchas gracias por servir y por trabajar por nuestro querido Zapotlán! Enhorabuena. ¡La grandeza de esta tierra,

son Ustedes! Muchas gracias y buenas tardes. - - - - -

SÉPTIMO PUNTO: Entrega de Pergamino por parte de la Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales, a los Directivos de la Delegación Jalisco de la Cruz Roja Mexicana, con sede en Ciudad Guzmán, en reconocimiento a sus destacadas labores en el traslado de las personas infectadas con el Sars Covid-19, en el marco del 110° Aniversario de la presencia de esta Benemérita Institución en la Entidad. ***Se hace entrega de dicho Reconocimiento.*** - - - - -

OCTAVO PUNTO: Intervención del Lic. Miguel Ángel Domínguez Morales, Delegado en Jalisco de la Cruz Roja Mexicana. ***Lic. Miguel Ángel Domínguez Morales, Delegado en Jalisco de la Cruz Roja Mexicana:*** Muy buenas tardes. Solicito atentamente me permitan hacer uso de la palabra al Honorable Cabildo y les agradezco mucho la invitación que se han servido hacerme. Licenciada María Luis Juan Morales, Presidenta Municipal del H. Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco. Apreciable miembros del Cabildo. Amigo Diputado Higinio del Toro. Queridas Consejeras y Consejeros Estatales y de la Delegación Ciudad Guzmán. Amigas y Amigos, todos de Cruz Roja Mexicana. Agradezco a todos los Honorables miembros del Cabildo por este significativo reconocimiento a la gran labor y solidaridad que Cruz Roja Ciudad Guzmán ha realizado y seguirá realizando, en el traslado de ambulancias especialmente equipadas para enfermos y sospechosos por el Covid-19, esto lo haremos durante toda la pandemia, nunca nos vamos a cansar de servir. Esta frase adquiere mayor relevancia cuando la pronunciamos en estos difíciles tiempos de pandemia que sufrimos con motivo del Covid-19, que ha estado afectando muy gravemente a toda la población de nuestro País y del Mundo. Para Cruz Roja, es muy

significativo haber cumplido ya 110 años en Jalisco, prestado servicios de salud a la comunidad y auxiliando a las personas, en la atención pre hospitalaria, en los servicios de urgencias médicas y en los desastres naturales y epidemias. Nuestra Benemérita Institución ha seguido el ejemplo de nuestro fundador Jean Henry Dunant, a nivel Mundial, fue el primer premio Nobel de la Paz, y de la Señora Luz González Cosío de López, en México y en esta ocasión aquí en Ciudad Guzmán, de los Doctores Fernando Banda Iturrios, Aurelio Urrutia y José Arguelles, de los pintores Roberto Montenegro, Ixca Farías y Jorge Enciso, quienes encabezaron a un grupo de altruistas voluntarios que salieron en un tren especial de Guadalajara, para auxiliar y atender a los numerosos heridos y damnificados de esta población y de la Región Sur del Estado, debido a los graves daños causados por el terrible sismo que asoló esta bella zona de Zapotlán el Grande, la madrugada del 7 siete de Junio de 1911 mil novecientos once. La Cruz Roja Mexicana en Jalisco, a lo largo de estos 110 ciento diez años, ha podido evolucionar y crecer gracias al amor, a la entrega y a la generosidad de mujeres y hombres, que con gran pasión y voluntad de servir, han sido y son nuestro gran motor. Nuestra Benemérita Institución seguirá atendiendo de manera incansable y sin distinción de ningún tipo, a todos los que requieren de su ayuda, porque la Cruz Roja Mexicana es de todos y todos debemos apoyarla. No hay mejor forma de celebrarlo para nosotros, que trabajando. Hoy nos encontramos luchando contra la pandemia apoyando junto con la Secretaría de Salud Jalisco y SEDENA en los puntos de vacunación Covid, con nuestras enfermeras, doctores, Técnicos en urgencias médicas y ambulancias, vacunando a los Jaliscienses para combatir el virus. Al día de hoy en Jalisco llevamos más de 640

seiscientas cuarenta mil personas vacunadas por nuestro personal. agradecemos y reconocemos a todas aquellas personas de corazón generoso, mujeres y hombres altruistas que a lo largo de estos 110 ciento diez años, con incansable esfuerzo voluntario, han hecho posible el crecimiento, el fortalecimiento y el desarrollo de nuestra Benemérita Institución a la par de la historia de nuestro País y sirviendo a los demás. La Cruz Roja es una Institución Humanitaria, la más querida, la más reconocida y admirada a Nivel Mundial, teniendo presencia en 191 ciento noventa y un Países y contando con 19 diecinueve millones de voluntarios. A todos Ustedes, nuestra más profunda admiración y reconocimiento, en este legado de humanidad que refleja el más extraordinario interés de los seres humanos por sus semejantes. Cruz Roja Jalisco, combate el Covid, vacunando a la población y estamos para servirles. Muchas gracias. - - -

NOVENO PUNTO: Intervención de la C. Consuelo Cortés Sánchez, Consejera Estatal de la Cruz Roja Mexicana. **C. Consuelo Cortés Sánchez, Consejera Estatal de la Cruz Roja Mexicana:** Muy buenas tardes Licenciada María Luis Juan Morales, Presidenta Interina de Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco. Distinguidos Regidores y Regidoras de este H. Ayuntamiento, a todos los presentes, muy buenas tardes. Yo, como Consejera Estatal y a nombre de nuestro Presidente del Consejo Local, Ingeniero José Ángel Arias Nava y de todos los voluntarios que conforman la Delegación Ciudad Guzmán, agradecemos profundamente a Ustedes el haber reconocido el trabajo que esta Institución a través de esta Delegación Local, ha venido realizando durante 64 sesenta y cuatro años, en esta Ciudad, resultado de ello miles de vidas se han salvado y un sin número de servicios prestados en momentos difíciles de

accidentes, enfermedades, desastres y sobre todo en estos momentos que estamos viviendo de pandemia. Este Reconocimiento que hoy recibimos lo haremos extensivo a quienes fundaron esta Delegación y a cientos y cientos de voluntarios que de una u otra manera han colaborado para que esta realidad continúe. Tengan la seguridad que seguiremos cumpliendo con nuestro gran compromiso de salvar vidas. Muchas gracias y buenas tardes. - - - - -

DÉCIMO PUNTO: Develación de la Placa Conmemorativa a los 110 años de vida de la Delegación Jalisco de la Cruz Roja Mexicana, que quedará a perpetuidad en el inmueble de la antigua Estación del Ferrocarril de Ciudad Guzmán, por parte de la Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales, y el Delegado Estatal de la Cruz Roja Mexicana, Lic. Migue Ángel Domínguez Morales. ***Se realiza la develación de dicha placa.*** - - - - -

UNDÉCIMO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Regidor Vicente Pinto Ramírez: Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para esta Sesión Solemne, le pido a la Presidenta Municipal Interina, haga la clausura de la misma. ***C. Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales:*** Muchas gracias Regidor. Siendo las 13:20 hrs. trece horas, con veinte minutos, del día martes 27 veintisiete, de Julio del 2021 dos mil veintiuno, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 31 treinta y uno. Muchas gracias y muchas felicidades nuevamente a nuestra Cruz Roja Mexicana, por todo el esfuerzo que han hecho a través de todos estos años aquí en Ciudad Guzmán y en todo el Estado de Jalisco y gracias a todos por acompañarnos, que pasen una excelente tarde. - - - - -